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Il sottoscritto chiede di interpellare il Ministro dell'economia e delle finanze, per sapere - premesso 

che:  

 

come denunciato dalle associazioni di categoria, le aziende agricole che dal 1
o
 febbraio 2011 hanno 

prodotto all'Agenzia delle entrate le istanze di rimborso per IVA a credito, maturato nel corso 

dell'anno precedente, hanno ricevuto l'accesso in azienda al fine di accertare il diritto al rimborso;  

 

le aziende interessate al fine di completare l'iter istruttorio, hanno dovuto presentare polizze 

fideiussorie a garanzia del credito chiesto a rimborso, con oneri economici non indifferenti, 

nell'attesa che quanto anticipato per IVA, nell'anno 2010, venga loro rimborsato;  

 

nel rimborso IVA si sarebbero verificati notevoli ritardi; a titolo esplicativo si espone il caso della 

provincia di Ragusa, dove il Ministero dell'economia e delle finanze avrebbe effettuato l'ultimo 

accredito alla SERIT, ente preposto al pagamento dei rimborsi, nel mese di luglio, quando sarebbe 

stata accreditata a tal fine la somma di 130.000 euro;  

 

considerata la grave crisi economica che ha investito il comparto dell'agricoltura e le difficoltà 

nell'accesso al credito, le aziende che vantano rimborsi IVA per il 2010 e che hanno anticipato 

l'IVA per il 2011 si trovano in condizioni di grandi difficoltà economica e finanziaria a causa dei 

ritardi nei rimborsi IVA -:  

 

se quanto esposto in premessa corrisponda al vero;  

 

in quali tempi e secondo quale calendario si intenda provvedere ad accreditare le somme necessarie 

al fine di rimborsare le aziende che vantano un credito IVA per l'anno 2010;  

 

quali iniziative si intendano assumere al fine di evitare che tali ritardi nei rimborsi si verifichino 

nuovamente per il prossimo anno fiscale.  

(2-01242) «Berretta».  

 


